

Preis für App-Konzept

IT-Dienstleister Euro-Log hat zusammen mit seinem Kunden Rhenus Freight Logistics den elogistics Award auf dem 30. Internationalen Automobilkongress des AKJ Automotive in Saarbrücken gewonnen. Die Auszeichnung bekamen die beiden Unternehmen für das App-Projekt „Beschaffungslogistik 2.0 – Modul Rhenus Supply Chain Connect“. Thomas Prill (Rhenus), Claus Süskind (Euro-Log), Jörg Fürbacher (Euro-Log), Martin Neese (Rhenus) und Robert Recknagel (Rhenus) (von links) nahmen den Preis entgegen. ks

